

Segen fürs neue Löschfahrzeug

27 Jahre lang hat das Löschfahrzeug der Freiwilligen Feuerwehr Aufkirchen treue Dienste geleistet. Nun wurde es ersetzt, da es nicht mehr zeitgemäß war. „Das neue LF 20 ist genau für unsere Bedürfnisse zugeschnitten und mit allem Nötigen ausgestattet“, sagt Kommandant Peter Reiss stolz. Kosten: rund 400 000 Euro. Dazu gab's einen staatlichen Zuschuss von 100 000 Euro. „Den Rest hat die Gemeinde bezahlt“, so Reiss. So waren neben vielen Ehrengästen mit Bürgermeister Bernhard Mücke an der Spitze auch Abordnungen der anderen Feuerwehren in der Kommune und aus den Nachbargemeinden dabei, als Pfarrer Josef Schmid (vorne, M.) das neue Fahrzeug weihte. Zuvor hatte es ein Weißwurstessen am Feuerwehrhaus und einen Festgottesdienst in der Pfarrkirche St. Johann Baptist gegeben.

EK/FOTO: GÜNTER HERKNER

